

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN**

**Tasikmalaya, Juli 2016
Denti Nurjanah
NIM : E.1440.113.010**

**Asuhan Keperawatan pada By. A Usia Infant (11 Bulan) dengan Kejang
Demam di Ruang Anak Bawah (RAB) RSUD dr. Soekardjo
Kota Tasikmalaya**

ABSTRAK

IV Bab, 87 Halaman, 14 Tabel, 1 gambar, 1 Bagan, 5 Lampiran
Karya tulis ini dilatar belakangi oleh data yang masuk ke Ruang Anak Bawah RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya pada bulan Januari – April 2016 didapatkan penderita kejang demam sebanyak 107 orang atau 17,57% dari 609 kasus penyakit dan menempati urutan kedua dari 10 penyakit anak yang dirawat. Upaya yang penting, dalam penyembuhan dengan perawatan yang tepat merupakan tindakan utama dalam menghadapi pasien kejang demam untuk mencegah komplikasi yang lebih fatal dan diharapkan pasien dapat segera sembuh kembali. Tujuan penyusunan karya tulis ilmiah ini adalah memperoleh pengalaman secara nyata dan melaksanakan asuhan keperawatan secara komprehensif pada klien dengan kejang demam meliputi bio-psiko, sosial dan spiritual, berdasarkan ilmu dan kiat keperawatan dengan menggunakan proses keperawatan. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif berbentuk studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data yang dipergunakan adalah observasi, wawancara, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, studi dokumentasi, partisipasi aktif, dan studi kepustakaan. Pada hasil pengkajian dapat ditegakkan masalah keperawatan yaitu: hipertermi, gangguan rasa aman cemas, dan defisit perawatan diri. Tindakan perawatan untuk mengatasi masalah-masalah tersebut dengan memberikan penyuluhan, diskusi, motivasi dan pemanfaatan pelayanan kesehatan. Asuhan keperawatan dilaksanakan pada tanggal 01 Juni 2016 sampai 05 Juni 2016. Dari tiga diagnosa keperawatan, semua masalah teratasi. Untuk mencapai asuhan keperawatan yang maksimal, diperlukan adanya dukungan dan kerjasama keluarga atau perawat ruangan merupakan peranan yang sangat penting dalam keberhasilan proses keperawatan baik bagi pasien, keluarga maupun perawat yang melaksanakan.

Kata kunci : Kejang Demam
Daftar pustaka : 16 buah, tahun 2006-2016.